

東飯田小学校ニュース 3月

2年生 お宮の掃除

3月18日に恵良老人会の方々と2年生12名が宝八幡宮御仮屋（紅梅山）の境内を掃除しました。「葉っぱの団子をつくって」とのお話を聞いて、子どもたちは松葉かきで葉っぱの団子（小山）をたくさん作りました。それを袋に入れると、軽トラックに乗り切れないほどの数の袋ができました。



卒業式

3月21日に15名の6年生が卒業しました。テーマは「BEST FRIEND～Bon voyage～」（ベストフレンド～ボンボヤージュ～）。ボンボヤージュはフランス語で、「良い旅を」「いってらっしゃい」というような意味です。信頼できる友だちとの旅立ちを表しているようです。6年生は胸を張って、堂々と卒業式を行いました。



修了式

3月26日に2024年度の修了式を行い、今年度の学校活動のすべてが終わりました。この一年で成長した子どもたちは、修了証書を手に、各学級で自分たちの成長を振り返り、4月9日からの新年度に希望とやる気をもって帰っていました。地域の皆様方にも、大変お世話になりました。子どもたちを応援してくださり、ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。

